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de Asociaciones de Abogados de El Salvador -FEDAES-, licenciada Gloria de la paz Lizama de

Funes dijo que tenia que retirarse de la reunion por compromisos contraidos con anterioridad; pero

antes de ello el doctor Argumedo expreso que solamente faltaba ver el Punto numero nueve:

Informes, los cuales estan documentados en el apartado correspondiente del folder que ha sido

entregado a los miembros del Consejo; y a peticion del ingeniero Ramirez Pefiate, amplio el

informe relativo al Punto numero nueve punto dos: Prorrogas de las Garantias en el contrato

No. CNR-039/2008 "Servicios de Verificacion de Derechos y Delimitacien de Inmuebles de los

departamentos de Chalatenango, Cuscatlan y Cabanas, celebrado entre el CNR y la Union

Temporal de Sociedades INDRA-MAPLINE", y dijo que el dia de manana se reunira con

representantes de la mencionada Union Temporal de Sociedades e informara del resultado de dicha

reuni6n en proxima sesion del Consejo Directivo. No habiendo mas que hacer constar, se concluy6

la sesion a las diez horas y quince minutos de la misma fecha de su apertura, dandose por terminada

la presente acta que firmamos.

ACTA DE SESION EXTRAORDINARIA NUMERO UNO.- En la sala de reuniones del Centro

Nacional de Registros, en la ciudad de San Salvador, a las siete horas y treinta minutos del dia

treinta de enero de dos mil doce. Siendo estes ellugar, dia y hora sefialados para realizar la presente

sesi6n, estan reunidos los miembros del Consejo Directivo del Centro Nacional de Registros: senor

Ministro de Economia, doctor Hector Miguel Antonio Dada Hirezi; senor Vicemiriistro de

Comercio e Industria, licenciado Jose Armando Flores Aleman; senor Viceministro de Vivienda y

Desarrollo Urbano, arquitecto Jose Roberto Gochez Espinoza; senora representante propietaria de la

Federacion de Asociaciones de Abogados de El Salvador -FEDAES-, licenciada Gloria de la paz

Lizama de Funes; y senor representante propietario de las Gremiales de la Ingenieria Civil,

ingeniero Jose Roberto Ramirez Pefiate. Tambien estan p resentes e I senor Director Ejecutivo,

doctor Jose Enrique Argumedo con funciones de Secretario del Consejo Directivo, y el senor

Subdirector Ejecutivo, licenciado Juan Francisco Moreira Magana. El senor Ministro de Economia,
n.:O' IJ qUe-Ij tf '. U V
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a continuacion comprob6 la asistencia y establecimiento del quorum legalmente requerido, y dio

lectura a la Agenda elaborada para la presente sesion extraordinaria, que contiene, ademas del

Establecimiento del Quorum, el Punto Unico: Contrato Colectivo de Trabajo; y pregunto si se

adicionaria otro tema. El senor representante propietario de las Gremiales de la Ingenieria Civil,

ingeniero Jose Roberto Ramirez Penate dijo que habia enviado por correo electronico al CNR, un

documento con sus observaciones y comentarios al contrato colectivo de trabajo, asi como tambien

un informe sobre el contrato celebrado entre el CNR e INDRA-MAPLINE, correo que solieito

imprimir y reproducirlo para todos los miembros del Consejo Directivo. El senor Subdirector

Ejecutivo licenciado Juan Francisco Moreira Magana, expreso que ese documento ha sido

reproducido y les sera entregado en este momento a los miembros del Consejo. A continuacion se

trato el Punto Unico: Contrato Colectivo de Trabajo. El senor Director Ejecutivo solicito al Jefe

de la Unidad Juridica, licenciado Miguel Horacio Alvarado Zepeda, efectuara la exposicion sobre la

negociacion de las clausulas economicas del Proyeeto de Contrato Colectivo de Trabajo, obtenidas

por las Comisiones Negociadoras del CNR y del Sindicato; 10 cual consta en un cuadro que les ha

sido entregado con anterioridad a esta reunion a los senores miembros del Consejo. El licenciado

Alvarado Zepeda, quien en la continuacion de la presente acta sera denominado "el expositor",

informo inicialmente que en el referido cuadro existen tres columnas: en la primera, se contiene la

peticion original sobre las mencionadas clausulas economicas; en la columna central, se consigna la

redaccion acordada en la negociacion de carla una de dichas clausulas; y en la columna de la

derecha, estan los comentarios de la Comision Negociadora del CNR; que las negociaciones

practicamente duraron todo el afio pasado, comenzando en el mes de abril y terminando en el mes

de diciembre; que la primera parte de ellas se tuvo con la Comision Negociadora integrada por

miembros de la Junta Directiva anterior del Sindicato; y la segunda parte de las mismas se trato con

la Comision formada por miembros de la segunda Directiva actualmente en funciones, habiendose
\

efectuado las negociaciones en un ambiente mas cordial que el que se dio inicialmente; que muchas

de las clausulas economicas han sido desistidas por el Sindicato, para el caso, la primera de las

clausulas contenidas en el cuadro, que es la No. 65. CONTRIBUCIONES PARA FINES

CULTURALES, DEPORTIVOS Y ASISTENCIA SOCIAL DEL SINDICATO, Y continuo su

exposicion, siguiendo el orden presentado en el cuadro, habiendo dado lectura a cada una de ellas

segun el texto resultante de la negociacion, ClliusulaNo. 66. CLINICA EMPRESARIAL MEDICA

CNR-ISSS. El expositor dijo que esta prestacion actualmente se concede. El ingeniero Ramirez

Pefiate advirtio una diferencia entre la peticion original que dice "El CNR pondra a disposicion de

todos los trabajadores una clinica medica", y en el texto resultante de la negociacion se dice: "El

CNR procurara mantener vigente el Convenio celebrado con el ISSS....." y pregunto si ese cambio

de redaccion habia sido admitido por el Sindicato. El expositor contesto que la redaccion de todas

las clausulas tienen el acuerdo de ambas partes. No hubo mas observaciones. Clausula No. 67.

AYUDA PARA ASISTENCIA MEDICA, ODONTOLOGICA Y COMPRA DE MEDICINAS:

DESISTIDA. Clausula No. 68. BECAS PARA TRABAJADORAS Y TRABAJADORES. El

expositor expres6 que aunque esta clausula no tiene carga economica para la institucion, con el

nuevo texto se identifica la finalidad que tiene el Sindicato, la cual esta orientada a que se obtenga

igualdad de condiciones entre los aspirantes a beeas, por haber advertido el Sindicato que esa

circunstancia no se ha dado, especialmente en las areas de Propiedad Intelectual y del Instituto

Geografico y del Catastro Nacional, en las que las becas las gozan las mismas personas. No hubo

mas observaciones. Clausula No. 69. APORTE ECONOMICO PARA ESTUDIOS DE HUOS E
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HIJAS DE TRABAJADORES Y TRABAJADORAS: DESISTIDA. Chlusula No. 70.

TRANSPORTE. El ingeniero Ramirez Pefiate, pregunto en esta clausula, segun la cual el CNR

continuara proporcionando dicho servicio para la trabajadora 0 trabajador que labore tiempo

extraordinario despues de las 20 horas, siempre y cuando se encuentre en el Area urbana de la sede

de trabajo, que debe entenderse por Area urbana, es decir, a que nos referimos cuando decimos Area

urbana; comprendera por ejemplo, ademas de San Salvador, las poblaciones de Zaragoza, San

Martin, Apopa; y adernas, que se hara con los trabajadores que viven fuera de esa Area urbana. El

senor Director Ejecutivo respondio que eso es 10 convenido con el Sindicato, quien no esta pidiendo

transporte para los trabajadores que residen fuera de dicha Area. El ingeniero Ramirez Pefiate dijo

que insistia en su pregunta para que se definiera hasta donde llega el Area urbana; por ejemplo, si se
't

va a dar transporte para el empleado que vive en Lourdes, Colon; y en su opinion si el Sindicato no

ha contemplado esa situacion, hay que ser propositivo; al que no vive en el Area urbana, habria que

considerar darle el servicio de transporte para proteccion del mismo trabajador 0 no darle trabajo en

horas extraordinarias. El doctor Argumedo dijo que ese tipo de consideraciones las hacen los jefes

respectivos. El senor Ministro de Economia manifesto que hacer reformas a 10 que el Sindicato ha

aceptado, tal vez no seria conveniente; pero si recomendo que la Administracion defma criterios

para la aplicacion de las clausulas del Contrato Colectivo de Trabajo. El senor Viceministro de

Comercio e Industria, licenciado Jose Armando Flores Aleman intervino, en primer lugar, para

saludar a los restantes miembros del Consejo Directivo, manifestando su complacencia de formar

parte del Consejo, diciendo que es la primera reunion a la cual asiste; y comento sobre la clausula

que esta siendo analizada, que no proporcionar transporte despues de las 20 horas, resulta excesivo

para el trabajador y expresoque en la Defensoria del Consumidor se daba el transporte despues de

las 19 horas; que esta consciente de que 10 informado es el resultado de la negociacion, pero

considera que no es del todo favorable al trabajador, y 10 dice porque el siempre ha estado

comprometido con la defensa de los derechos fundamentales. El senor Ministro de Economia acoto

que cosas como la anterior, pueden quedar en el Reglamento Interno de Trabajo. El senor

Subdirector Ejecutivo dijo que no ha sido miembro de la Comision Negociadora, pero es el que

autoriza el trabajo en horas extraordinarias, y 10 consignado en la clausula es 10 que se da en la

practica, no es nada nuevo; y que tal es el caso de los empleados de la Direccion Ejecutiva quienes

se retiran de sus labores despues de las sesiones del Consejo Directivo; y en 10 que respecta a las

oficinas departamentales, cada una de elIas tiene su propia Area urbana; en conclusion, se esta

normando 10 que ya se esta dando. No hubo mas observaciones. Clausula No. 71. CENTRO

TERNURA Y GUARDERIAS. No hubo comentarios ni observaciones. Clausula No. 72. ACCESO

A CENTROS DE RECREACION. No hubo comentarios ni observaciones. Clausula No. 73. usa
DE FARMACIA INTERNA CON DESCUENTOS PARA LAS TRABAJADORAS Y

TRABAJADORES. No hubo comentarios ni observaciones. Clausula No. 74. EXAMENES

MEDICOS PARA LAS TRABAJADORAS Y TRABAJADORES. El expositor dijo que 10 que

pretende el Sindicato, es que se realice una jornada al afio durante la cual el personal pueda hacerse

los examenes mencionados en la clausula; y se le aclaro que al personal no se le puede obligar a

someterse a dichos examenes, No hubo observaciones. Clausula No. 75. USO DEL SALON DE

USOS MULTIPLES DEL CNR. El ingeniero Ramirez Pefiate pregunto si existia un reglamento

para el uso de esas instalaciones. El senor Director Ejecutivo respondio que sf existe un reglamento;

y ademas, el salon tambien se puede utilizar por particulares cobrando por su uso. No hubo mas ,
observaciones. ClAusula No. 76. COMEDOR. A pregunta del ingeniero Ramirez PenlUi.,. ~l(l''\ 0c
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expositor contest6 que si existe un reglamento sobre el manejo de las cafeterias y ademas se

suscribe un contrato. No hubo mas observaciones. Clausula No. 77. AGROMERCADOS. A

preguntas del ingeniero Ramirez Peflate, el expositor manifest6 que no hay un reglamento

institucional, y es el Ministerio de Agricultura y Ganaderia el que establece una serie de requisitos
,

para la operaci6n de los agromercados. Ellicenciado Moreira Magana agreg6 que la logistica de los

agromercados si Ie corresponde al CNR, y los permisos a los empleados para adquirir los productos

en ellos, los dan los Jefes de cada dependencia en forma escalonada, de manera tal que no queden

descubiertos los servicios que proporciona la instituci6n en cada una de sus areas. La senora

representante propietaria de la Federaci6n de Asociaciones de Abogados de El Salvador -FEDAES,

licenciada Gloria de la paz Lizama de Funes, dijo que se ha dado cuenta que los empleados

aprovechan el receso a que tienen derecho para tomar sus alimentos, para efectuar las compras de

esos productos. No hubo mas observaciones. Clausula No. 78. AYUDA PARA COMPRA DE

UTILES ESCOLARES: DESISTIDA. Clausula No. 79. DESPENSA FAMILIAR: DESISTIDA.

Clausula No. 80. CURSOS LIBRES. El expositor inform6, que estos cursos eran proporcionados

anteriormente por la instituci6n, y se efectuan despues de las 16 horas. No hubo observaciones.

Clausula No. 81. VIATICOS. El expositor dijo que con esta clausula se modifica el monto de la

prestaci6n y los sujetos de la misma, incluyendose a todo el personal, y respetandose el

procedimiento establecido en el Manual de Viaticos. No hubo observaciones. Clausula No. 82.

BONO POR MATERNIDAD: DESISTIDA. Clausula No. 83. FIESTA NAVIDEJ'JA PARA IDJAS

E IDJOS DE LAS TRABAJADORAS Y TRABAJADORES: DESISTIDA. Clausula No. 84.

FIESTA DE FIN DE AiiJo PARA LAS TRABAJADORAS Y LOS TRABAJADORES:

DESISTIDA. Clausula No. 85. CANASTA NAVIDENA: DESISTIDA. Clausula No. 86.

ASISTENCIA ECONOMICA PARA ADQUISICION DE ANTEOJOS. El expositor inform6 que

se Ie habia hecho saber al Sindicato 10 decidido por el Consejo Directivo en esta clausula, pero este

hizo una nueva propuesta, la cual se contiene en el texto negociado. El doctor Argumedo dijo que

con posterioridad a la negociaci6n de la clausula de que se trata, se ha tenido conocimiento que

FUDEM puede dar lentes por valor de $35.00, siendo necesario por supuesto suscribir el convenio

correspondiente; pero si no funcionara este ultimo, el CNR pagara hasta $150.00. El ingeniero

Ramirez Pefiate acot6 que la Gerenciade Desarrollo Humano dice que la inclusion en el Seguro

Medico Hospitalario representaria un costa de $270,000.00, y pregunt6 si se hizo la salvedad de que

s610 era para el empleado y no para su grupo familiar, porque la nota de Recursos Humanos no 10

dice. El doctor Dada Hirezi coment6 que de ser posible el convenio con FUDEM, es mejor que la

inclusion en el segura 0 el pago por el CNR; que hay que valorar el costa con FUDEM y pregunt6

si esta clausula tendria que negociarse de nuevo con el Sindicato. El expositor respondi6 que el

Sindicato esta consciente de que las clausulas pueden ser aprobadas por el Consejo Directivo 0 no.

No hubo mas observaciones. Clausula No. 87. CONVENIOS DE DESCUENTOS: DESISTIDA.

Clausula No. 88. OTRAS PRESTACIONES. Tanto el Director Ejecutivo como el ingeniero

Ramirez Pefiate, dijeron que es materia del Reglamento Intemo de Trabajo. No hubo mas

comentarios. Clausula No. 89. RECONOCIMIENTO POR TRABAJO: DESISTIDA. Clausula No.

90. SUBSIDIO POR ENFERMEDADES Y ACCIDENTES COMUNES. El expositor manifesto

que la clausula tiene dos partes: la primera es la que se aplica actualmente, y la otra es el caso de las

enfermedades terminales no cubiertas anteriormente, y en esto estriba la petici6n del Sindicato. No

hubo mas observaciones. Clausula No. 91. SEGURO DE VIDA COLECTIVO Y SEGURO

MEDICO HOSPITALARIO. El expositor sefialo que esta clausula fue fusionada con la clausula
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No. 92. SEGURO MEDICO HOSPITALARIO; y comento que los seguros que contrata el CNR

tienen mas coberturas que las solicitadas por el Sindicato; pero tambien se logr6 que este desistiera

de pretender se les proporcionara cobertura a los padres de los trabajadores. A pregunta del senor

Viceministro de Vivienda y Desarrollo Urbano, el expositor contesto que el plazo del Contrato

Colectivo es de tres aflos. No hubo mas observaciones. Clausula No. 93. AYUDA EN CASO DE

MUERTE DEL TRABAJADOR 0 TRABAJADORA: DESISTIDA. Clausula No. 94. AYUDA EN

CASO DE MUERTE DE FAMILIARES DE LA TRABAJADORA 0 DEL TRABAJADOR:

DESISTIDA. Clausula No. 95. SUBSIDIO POR ESTUDIOS SUPERIORES DEL TRABAJADOR:

DESISTIDA. Chlusula No. 96. SUBSIDIO POR ALIMENTACION: DESISTIDA. CUlusula No.

97. NIVELACION SALARIAL. El expositor dijo que esta clausula atiende a 10 resuelto por el

Consejo Directivo en el Acuerdo No. 96-CNR/20 11 que ley6. El ingeniero Ramirez Penate observe

que ese Acuerdo se tom6 en el mes de septiembre de ese afio y pregunto si ya esta contratada la

consultoria. El senor Director Ejecutivo dijo que no y que el estudio 10 esta haciendo Desarrollo

Humano para ir avanzando en el tema. El senor Ministro de Economia advirti6 que 10 que se dice en

la clausula, es que se contratara una consultora para efectuar la nivelacion salarial; y el doctor

Argumedo acoto que el estudio por Desarrollo Humano puede hacerse como un compromiso del

CNR. Clausula No. 98. REMUNERACION DEL TRABAJO EN TIEMPO EXTRAORDINARIO.

El expositor inform6 que el contenido de esta clausula reline 10 consignado en el Reglamento

Intemo de Trabajo y en la practica institucional; no va mas alla de 10 que establece el C6digo de

Trabajo. No hubo observaciones. Clausula No. 99. VACACIONES. El expositor dijo que el cambio

esta en el recargo, en relaci6n a como se dispone en el Reglamento Intemo de Trabajo; que el

Sindicato pide que dicho recargo se eleve al 60% del salario ordinario correspondiente a dichos

periodos de vacaciones, y es 10 que se traslada al Consejo Directivo. El senor Ministro de Economia

opin6 que se mantenga el 30%; y si se diera el 60% como se solicita, se tendria mas que 10

percibido incluso por el sector privado. El Director Ejecutivo agreg6 que segun la Unidad

Financiera Institucional -UFI-, por estos conceptos en los meses de abril y de diciembre del afio

pasado, se pagaron las cantidades de $157,000.00 y $170,000.00, respectivamente, 10 que da un .

total de $327,000.00, suma que se duplicaria si se da el 60%. No hubo mas comentarios ni

observaciones. Clausula No. 100. AGUINALDO. El expositor manifesto que esta clausula se refiere

al aguinaldo regulado por ley, que es de $311.00; y el complemento que se percibe por los

empleados en el mes de diciembre esta regulado en la Clausula No. 101. BONIFICACIONES. El

expositor dijo que es la Clausula que mas coste negociar, por el compromiso que el Sindicato ha

adquirido con sus afiliados. Esta clausula se refiere ados prestaciones: una es por la evaluaci6n del

buen desempefio y la otra es la bonificacion de fin de afio, Lo que ha quedado en blanco se debe a

que las bonificaciones estan sujetas a la aprobacion del Consejo Directivo y a los recursos de la

instituci6n. El cambio en la clausula, es que se pague a todo el personal la bonificaci6n por

desempefio por un monto de hasta $1,300.00 del salario devengado por los empleados. El Sindicato

quiere que la evaluaci6n tenga como minimo el 70% y no el 75%. El doctorDada dijo que hay que

preguntarse, en primer lugar, quien hace la evaluacion, y para que esta sea confiable, debe haber un

sistema e instrumentos que permitan obtener datos objetivos. La evaluaci6n agrego, se debe basar

en resultados. La licenciada Lizama de Funes dijo que no s610 debe evaluarse la cantidad, sino

tambien la calidad del trabajo desarrollado. El licenciado Moreira Magana acoto, que antes se

evaluaba el cumplimiento de cuotas, luego se agrego la calidad del trabajo, y ultimamente se ha

adicionado otro componente, es decir, la parte conductual, la atencion al cliente; de tal manera que

Odona07
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la evaluacion se hace en una forma mas integral; pero subsiste el problema en cuanto quien hace la

evaluaci6n, que muchas veces es subjetiva, y en su opinion ella deberia efectuarla una comisi6n. El

sefiorDirector Ejecutivo dijo, que la Secretaria de Transparencia ha recomendado que la evaluaci6n

debe ser mas objetiva, porque muchas veces los jefes son condescendientes. El doctor Dada Hirezi
,

opine que si no hay planes de trabajo y mecanismos de medicion, la evaluaci6n no puede ser

objetiva; y advirti6 que en el texto de la clausula hay una parte que dice que la evaluaci6n puede

sobrepasar el 100% hasta en un 25%; esto nadie 10 puede sobrepasar. El expositor dijo que 10

anterior se recogio de la Polftica de Desarrollo Humano aprobada por el Consejo Directivo, y en

raz6n de eso la propusieron; pero que materialmente no. se puede alcanzar mas del 100%. El

ingeniero Ramirez Pefiate dijo que si algo esta mal, debe ser corregido. El doctor Argumedo opine

que 10 anterior, puede ser cuesti6n de redacci6n. El expositor infonn6 que la otra parte deesta

clausula, es la bonificaci6n de fin de afio; parael afio anterior fue de hasta $1,550.00, es decir, el

aguinaldo por ley de $311.00 mas la bonificacion que da el CNR; y la propuesta del Sindicato es

que en la bonificaci6n no se incluya el aguinaldo, es decir,l~ base es de $1,300.00, de tal manera

que si una persona gana esa cantidad, se Ie darla una bonificacion por esa misma suma mas $311.00

en concepto de aguinaldo por ley. El ingeniero Ramirez Peiiate bizo el comentario de que, segun la

opinion de la UFI, tanto en esta clausula como en la compensacion por retiro voluntario, deben

considerarse aspectos legales financieros, entre otros, que no se dispone de la asignacion
". ..~.

presupuestaria y de la capacidad financiera para hacerlos efectivos, y pregunt6 como queda esa

recomendaci6n. El Director Ejecutivo respondi6 que puede suceder que el CNR obtenga mayores

ingresos en el futuro, por ejemplo con la Ley de Lotificaciones; y que debe distinguirse la

compensaci6n por retiro voluntario de las bonificaciones, que son cuestiones juridicas

independientes. El senor Ministro de Economia expreso que 10 que dice el Financiero, es que no

tiene la asignacion presupuestaria para pagar esas prestaciones, El doctor Argumedo considero que
~

puede condicionarse las mismas, a la situacion financiera de la instituci6n. El doctor Dada Hirezi

acot6 que 10preocupante, es que las instituciones aut6nomas otorgan mas prestaciones a su personal

que los que tienen los servidores del sector publico; elIas tienen mas ventajas comenzando con las

diferencias de salarios, ya no se diga si se trata del Organo Judicial. Por ejemplo, hay una persona

en el Ministerio de Economia con Master que gana $800.00 y una secretaria de la Corte Suprema de

Justicia gana $1,500.00; que a los Ministerios no les sobra el dinero y se esta generando una notable

separaci6n entre las prestaciones para esas categorias de servidores; pero esta consciente que en los

derecbos de los trabajadores no se puede retroceder. El senor Director Ejecutivo propuso que esta

clausula No. 101 y las dos siguientes Nos. 102 y 103, por su complejidad seria necesario analizarlas

con mayor detenimiento, resultando que 0 se prolonga la presente sesion por una bora mas, 0 se

tratan en la siguiente sesion del Consejo Directivo como primeros puntos. El senor Subdirector

Ejecutivo intervino para manifestar que bay que considerar que cualquier decision que se tome

sobre las clausulas referidas, no afectaria el presupuesto del afio 2012, porque despues de aprobado

el Contrato Colectivo, se remite at Ministerio de Economfa, luego al Ministerio de Hacienda y \

despues a la Corte de Cuentas de la Republica, de tal forma que seria aplicado basta el afio 2013.

Los senores miembros del Consejo Directive, estimaron conveniente continuar el analisis de esta

clausula y las mimeros 102 Y 103 en la proxima sesion del Consejo, que seria celebrada el dia lunes

seis de febrero del corriente afio, recomendando que en ella este presente el Jefe de la Unidad

Financiera Institucional, 10 que asi fue acordado. El doctor Argumedo expreso, que en esa reunion

el Jefe de la UFI tambien tenia que presentar el cierre del Ejercicio Fiscal. El ingeniero Ramirez
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Pefiate manifesto que igualmente en la sesion programada, se defma el tema de INDRA-MAPLINE.

El senor Director Ejecutivo respondio que traera datos mas concretos sobre el mismo, pero puede

adelantar que la fianza ya se tiene, mas por iniciativa del CNR que de la Union Temporal de

Sociedades; y el licenciado Moreira agrego que efectivamente la prorroga de la fianza se atraso por

parte de ese Asocio, debido a la crisis economica europea. No habiendo mas que hacer constar, se

'concluyo la sesion, a las diez horas y cuarenta minutos de la misma fecha de su apertura, dandose

por terminada la presente acta que firmamos.

ACTA DE SESION ORDINARIA NUMERO DOS.- En la sala de reuniones del Centro Nacional

de Registros, en la ciudad de San Salvador, a las siete horas y treinta minutos del dia seis . de

febrero de dos mil doce. Siendo estes ellugar, dia y hora sefialados para realizar la presente sesion,

estan reunidos los miembros del Consejo Directivo del Centro Nacional de Registros: senor

Ministro de Economia, doctor Hector Miguel Antonio Dada Hirezi; senor Viceministro de Vivienda

y Desarrollo Urbano, arquitecto Jose Roberto Gochez Espinoza; senora representante propietaria de

la Federacion de Asociaciones de Abogados de El Salvador -FEDAES-, licenciada Gloria de la paz

Lizama de Funes; y senor representante propietario de las Gremiales de. la Ingenierfa Civil,

ingeniero Jose Roberto Ramirez Pefiate, Tambien estan presentes el senor Director Ejecutivo,

doctor Jose Enrique Argumedo, con funciones de Secretario del Consejo Directivo; y el senor

Subdirector Ejecutivo, licenciado Juan Francisco Moreira Magana. Establecimiento del Quorum.

El senor Ministro de Economia, quien preside la reunion, comprobo la asistencia y establecimiento

del quorum legalmente requerido. Seguidamente, el doctor Dada Hirezi dio lectura a la agenda de

la presente sesion que consta de los siguientes puntos: Punto mimero uno: Establecimiento del

Quorum. Punto numero dos: Aprobacion de la Agenda. Punto numero tres: Lectura y
r; ,\ n 11 009-Lud.· \..


